



BANYAKNYA TUMPUKAN SAMPAH DI SEJUMLAH RUAS JALAN Pemda DIY Segera Berkoordinasi dengan Kabupaten/Kota

YOGYA (KR) - Masih banyaknya sampah yang menumpuk di sejumlah ruas jalan di Kota Yogyakarta butuh perhatian dan penanganan bersama. Guna mengatasi banyaknya tumpukan sampah di sejumlah ruas jalan, termasuk di daerah perbatasan seperti di kawasan Demangan maupun di Gembira Loka Zoo, Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) DIY akan segera berkoordinasi dengan kabupaten/kota. Koordinasi ini untuk penataan pengelolaan sampah di kawasan-kawasan perbatasan.

"Rencananya minggu depan kami akan berkoordinasi dengan kabupaten/kota dalam pengelolaan sampah, termasuk di daerah perbatasan. Dengan begitu tumpukan sampah seperti di kawasan Demangan maupun di Gembira Loka Zoo tidak akan terjadi lagi. Kami berharap dengan koordinasi peng-

olahan dan pengangkutan sampah bisa lebih tertata lagi," kata Kepala Dinas Lingkungan Hidup dan Kehutanan (DLHK) DIY Kusno Wibowo di Yogyakarta, beberapa waktu lalu.

Kusno mengatakan, adanya tumpukan sampah di sejumlah ruas jalan diprediksi karena depo-depo di Kota Yogyakarta sudah kembali penuh. Sementara Tempat Pengolahan Sampah (TPS) 3 R (Reduce, Reuse, Recycle) di Kota Yogyakarta juga sudah menumpuk. Sehingga 3 TPS3R di wilayah itu tidak bisa lagi menampung sampah dari depo-depo.

"Sampai saat ini Pemkot masih melakukan penataan terkait dengan TPS3R supaya semuanya bisa terangkut. Nah ini yang kemudian mau ditaruh dimana (sampahnya), mungkin masih menjadi kendala bagi kota," ungkapnya.

Sementara itu Staf Ahli Gubernur

DIY Bidang Ekonomi dan Pembangunan Kuncoro Cahyo Aji mengatakan, Pemda DIY mendukung program desentralisasi sampah yang fokus pada pemberdayaan pengolahan sampah di desa akan digencarkan dalam waktu dekat. Program desa zero waste atau desa nol sampah itu akan mengajak setiap desa atau kalurahan menekan produksi sampah mereka sebanyak 15 persen. Apalagi dalam visi misi Gubernur DIY 2022-2027 salah satunya menyertakan agar persoalan sampah bisa ditekan mulai dari tingkat desa.

"Kalurahan punya kewenangan dan tanggung jawab penuh terhadap sampah masing-masing dari dapur rumah warga ke depan rumah masing-masing. Itu bisa menggunakan dana desa atau bantuan keuangan kalurahan oleh Pemda DIY," terangnya. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005